

花見川の環境を守る会 10月の活動報告

< 清掃活動 >

実施日：10月9日(日)

天気：曇り

亥鼻橋：可燃ごみ=2袋、不燃ごみ=1袋、他にポリタンクなど
 汐留橋：可燃ごみ=3袋、不燃ごみ=4袋、他にカサなど
 浪花橋：可燃ごみ=1袋、不燃ごみ=0袋、他にカサなど

< 水質調査 >

実施日：10月3日(月)

天気：曇り

	項目	汐留橋	亥鼻橋	花島橋	花島橋汚水
1	時刻	11:00	10:20	9:50	9:30
2	天候	曇り	曇り	曇り	曇り
3	外気温度(℃)	27.0	26.5	25.0	23.0
4	水温(℃)	24.5	24.0	23.0	20.5
5	透視度(cm)	25.0	32.5	50.0	50.0
6	水の濁り	少しあり	少しあり	なし	なし
7	水の臭気	なし	なし	なし	なし
8	COD	10	13	13	20
9	PH	9.5	9.5	7.5	7.0
10	アンモニアイオン	0.2	0.2	0.2	2.0
11	亜硝酸(NO ₂)	0.10	0.10	0.02	0.20
12	亜硝酸態窒素	0.020	0.020	0.005	0.050
13	硝酸(NO ₃)	1	2	1	5
14	硝酸態窒素	0.20	0.50	0.20	1.00

< 植栽管理 >

実施日：9月3日、7日、10日、21日、28日の計5回



千本桜緑地区役所付近の10月桜

耳にタコができるほど聞かされた何十年ぶりの枕詞が付く酷暑も終わり、いよいよ秋めいてきました。自然は遅いですが、区役所から千本桜緑地に入っすぐ上流側の10月桜がちゃんと可憐な白い花を開花、心が和みます。



千本桜緑地区役所付近の10月桜(拡大)

自ら造った公園緑地を造りっぱなしにし管理義務を放棄し続ける千葉市が、花見川の利活用を図ると称し400万円もの税金を使い、新たに管理義務の必要の生じるカヤック遊びのための棧橋・駐車場を造ろうとしています。花見川流域(河川・緑地)の生活環境・自然の改善策として、一体花見川流域住民の何人がそんなことを望んでいるのでしょうか？

八街で5人の児童が死傷した事故があっても、一部道路に色を塗っただけで『対策は終了したと嘯く』、全てにおいて本質を理解しない・市民の要望を考慮しない・場当たりな対応が、市民ファーストの地方行政だとでも千葉市長・市職員は考えているのでしょうか？ **皆さんの声をお聞かせください。**

当会ホームページURL <https://hanamikankyo.com/>

上記がアクセスできない方は、下記メールアドレス／電話番号 及川まで

E-mail aoikawa@apricot.ocn.ne.jp ☎ 043-213-9808